

REKORDBAUZEIT / Die NÖN sprach mit Bauherr Kommerzialrat Franz Penner über das Ersatzteillager in Spillern. Bereits im Mai ist die Übersiedelung abgeschlossen.

„Rekordzeit - Übergabe drei Monate vor Plan“

VON MELANIE KALLER

INTERVIEW



Die NÖN sprach mit Bauherr Kommerzialrat Franz Penner.

FOTO: ZVG

Franzosen doch für den Standort Österreich zu gewinnen, sind Sie sicher froh, dass alles so gut verlaufen ist?

Penner: Natürlich. Wir wurden aber auch von allen Seiten sehr für das Logistikzentrum in Spillern gelobt. Sogar in den französischen Medien wurde groß über uns berichtet. Auch in der internen Berichterstattung der PSA-Gruppe wurden wir sehr gelobt. Eine weitere große Auszeichnung für uns ist jetzt auch, dass unser Architekt auch gleich den Auftrag für das nächste Bauprojekt eines PSA-Lagers in Mailand bekam.

NÖN: Wie zufrieden waren Sie mit dem Bauverlauf?

Penner: Alles lief wie am Schnürchen. Nach nur zwölf Monaten Bauzeit waren wir fertig. Wir konnten bereits um drei Monate früher übergeben als geplant. Alles wurde ohne Mängel übergeben. Sogar rechtzeitig vor dem strengen Frost sind wir schlüsselfertig gewesen.

NÖN: Was passiert derzeit in der Halle in Spillern? Vor allem in den Abendstunden sieht man, dass Licht brennt.

Penner: Die Übersiedelung vom Standort in Stockerau ist bereits voll im Gange. Das passiert immer in den Abendstunden. Im April wird Stockerau bereits leer sein, und ab Anfang Mai soll die erste Auslieferung vom Lager in Spillern aus erfolgen.

NÖN: Nach den lange Verhandlungen, die Sie in Frankreich führen mussten, um die

NÖN: Wie erfolgte die Abnahme bei der Übergabe?

Penner: Es waren ungefähr zwanzig Leute aus Frankreich dabei. Die Auflagen waren auch sehr streng. So legten die Franzosen zum Beispiel sehr viel Wert auf die Feuersicherheit. Es wurde ein eigener Löschtank gebaut, und auch die Sprinkelanlage musste besonderen Anforderungen genügen. Auf Sicherheit und Arbeitnehmerschutz wird von der PSA-Gruppe überhaupt sehr viel Wert gelegt, die Auflagen sind meist auch viel härter als bei uns.

NÖN: Wann findet die offizielle Eröffnung statt?

Penner: Die Auslieferung wird bereits ab Mai aus Spillern erfolgen. Im Juni ist dann die Eröffnung geplant. Es soll einige Tage der offenen Tür geben, bei der wir den Besuchern die Möglichkeit bieten wollen, den Vollbetrieb hautnah zu erleben. Wir erwarten Besucher aus insgesamt fünf Ländern.

NÖN WOCHE ???

???

CITROËN-BAUREPORTAGE

DIE FIRMEN

Verstellbare Trennwand: Bauelemente Wagner GmbH
Sonnenschutz: Reitermayer GmbH
Stahlbau: Stundner
Maler: Malerei Marsch GmbH
Fliesenleger: Gerhard Guth Fliesenverlegung
Bodenbeläge: Wohnkultur Weszits
Zaun: GTM Gitter Tore Montagen GmbH
Zaunsicherung: ARS Alarm & Raumschutz GmbH
Elektroinstallation: Elektro Leonbacher GmbH
Sprinkleranlage: Tyco Fire & Integrated Solutions GmbH
Brandmeldeanlage: Siemens AG Österreich

DATEN- FAKTEN

- **Grundstück:** 46.005 Quadratmeter
- **Verbaute Fläche:** 23.140 Quadratmeter
- **Hallenfläche:** 21.000 Quadratmeter
- **Bürofläche:** 1.340 Quadratmeter
- **Sonderlager:** 525 Quadratmeter

Zivilgeometer
DI FRANTZ - DI WAILZER - DI LEISSLER

1976 - 2006:
30-jähriges Firmenjubiläum

Unser Service: Erfahrung, Beratung und Betreuung vom Planentwurf bis zur Grundbuchseinverleibung.

Bauvermessung- Grenzbestimmung - Grundstücksteilung - Parzellierung - KORNEUBURG - STOCKERAU - HOLLABRUNN
www.argevermessung.at Tel: 02266-62529

GLÖCKEL
 HOLZ. DACH. LÖSUNGEN.

GUT GEDACHT
 3200 Ober-Grafendorf, (02747) 22 51-0, www.gloeckel.at

SALZBAUER - SCHNAUBELT ZIVILTECHNIKER - GMBH
 INGENIEURKONSULENTEN FÜR BAUWESEN
 A-3500 Krems an der Donau, Alauntalstrasse 21 Tel: 02732 79790-DW Fax: 02732 79790-6

Statische Berechnung - Tragwerksplanung - Konstruktion
 Wohnbau - Industrie u. Anlagenbau - Brückenbau Neu- Zu- u. Umbauten - Tragwerkssanierung